

Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.

17.August 2017



Mein Name ist Sebastian Rentsch, ich bin 25 Jahre alt, verheiratet und ab September darf ich erneut das FCM-Team unterstützen. Vielleicht können Sie sich noch an mich erinnern?

2015 war ich für sieben Monate in Lira (Uganda) bei Victory Outreach Ministries als Freiwilliger im Dienst und von Oktober 2015 bis Februar 2016 als Praktikant im FCM-Büro Frankenberg. Die Arbeit hat mich schon damals fasziniert und mir sehr viel Freude gemacht. Aus diesem Grund bin ich jetzt sehr dankbar, diese Arbeit zu meinem Beruf machen zu dürfen.

Die Zeit in Uganda und beim FCM war allerdings erst einmal nur eine Zwischenstation auf meinem Weg. Denn zuvor habe ich in Moritzburg „Ev. Religionspädagogik mit sozialarbeiterischem Profil“ im Bachelorstudiengang studiert. In den Letzten eineinhalb Jahren, nach meiner Zeit beim FCM, konnte ich mein Studium mit dem Master „Ev. Religionspädagogik“ erfolgreich abschließen. Nun freue ich mich auf die neue Aufgabe beim FCM mit allen Herausforderungen und Begegnungen. Ich bin sehr gespannt auf die Dinge, die jetzt vor mir liegen und bitte Sie meinen Start und die gesamte Arbeit des FCMs weiter im Gebet mit zu unterstützen. **Sebastian Rentsch**

Ich würde mich freuen, die Arbeit des FCM und unsere Projekte in Ihrer Gemeinde oder Ihrem Hauskreis vorstellen zu dürfen. Sprechen Sie uns an!

Wenn Sie gern den FCM und mich bei meiner Arbeit dort unterstützen wollen, beachten Sie bitte folgenden Flyer:

[Flyer StellenWert](#)

Nachrichten

13.September 2018



[AMB - eine neue Idee](#)

Seit einiger Zeit ist ein Wunsch der Teams der verschiedenen Projekte der AMB, besonders auch in ...

[Weiterlesen ... AMB - eine neue Idee](#)

13.September 2018



[Neue Leitung im Projeto Renascer](#)

Die Bibel vergleicht uns mit Gefäßen aus Ton. Der Töpfer verarbeitet den Ton und macht daraus ...

[Weiterlesen ... Neue Leitung im Projeto Renascer](#)

30.August 2018



[Freiwilligenbericht von HHM](#)

Liebe Leser des FCM-Newsletters, jetzt bin ich schon zwei Monate wieder in Deutschland. Der letzt...

[Weiterlesen ... Freiwilligenbericht von HHM](#)

30.August 2018



[FCM aktuell](#)

Die letzten Wochen beim FCM e.V. waren wieder mal sehr intensiv. Es liegen schon zwei Aussendungs...

[Weiterlesen ... FCM aktuell](#)

29.August 2018



[Spendenauftrag - Sarah Nasanga](#)

Während der letzten Uganda-Reise besuchten wir auch Herbert Mugalula mit seiner Familie in Kampa...

[Weiterlesen ... Spendenauftrag - Sarah Nasanga](#)

29.August 2018



[PARA - Freundestreffen](#)

An dieser Stelle wollen wir darauf hinweisen, dass Eliel und Christiane Dantas seit dem 16.08.201...

[Weiterlesen ... PARA - Freundestreffen](#)

19.Juli 2018



[PARA - Laufveranstaltungen](#)

Diesmal wollen wir euch in einige, nicht ganz alltägliche, Aktivitäten unserer Therapeutischen ...

[Weiterlesen ... PARA - Laufveranstaltungen](#)

19.Juli 2018



[Renascer - Kulturmesse](#)

Während der Weltmeisterschaft haben wir im Renascer am 14. und 15. Juni unsere 1. "Kulturmesse..."

[Weiterlesen ... Renascer - Kulturmesse](#)

19.Juli 2018



[AMB - Besuch im Krebskrankenhaus](#)

In den ersten 6 Monaten dieses Jahres war es Teil unserer Arbeit, den Kindern Werte zu vermitteln...

[Weiterlesen ... AMB - Besuch im Krebskrankenhaus](#)

Seite 11 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- 11
- [12](#)
- [13](#)
- [14](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)